
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA  
 
26/08/2010  
 
 
 
Presentes: Dra. B. Garat, Dra. L. Thomson, Dr. F. Zolessi, Dra. N. Berois, Mag. A. Rojas.  
 
 
Ausentes: con aviso: Dr. J.C. Benech. 
sin aviso: Dr. J. Monza, Dr. H. Musto, 
   Dra. C. Scorza, Dr. F. Álvarez, Dr. H. Naya, Lic. A.L. Mello, Lic. L. López.  
 
I Lectura del acta anterior
  1   
     

Se aprueba. 

 
     

II Asuntos entrados

  1  

(ver acta CCA 27/5/10, punto 3.5) En carta fechada 16/8/10, los Dres. C. 
     Negreira, D. Bía y R. Armentano solicitan, en virtud que la 
     actividad ha sido modificada, se apoye la misma con $ 24.000. 

 
     

El CCA otorga el máximo monto que se ha definido para actividades interdisciplinarias ($15.000 -
quince mil pesos uruguayos- ), y solicita que al momento de rendir, se informe el número de 
estudiantes del área que fueron apoyados para asistir al evento. 

 



     
  2  

En nota fechada 25/7/10, el Dr. D. Calliari solicita que el curso 
     "Introducción a la modelación físico-biológica de 
     ecosistemas marinos", que se desarrollará en Facultad de Ciencias durante 
     el segundo semestre de 2010, sea considerado actividad interdisciplinaria junto con 
     el Area Geociencias. El monto solicitado es de $ 8.111 (ocho mil ciento once pesos 
     uruguayos). 

 
     

Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 

 
     
  3  

Con fecha Agosto/10, la Comisión Asesora/Evaluadora eleva el 
     Informe I Ingresos y Cambio de Grado y Anexo al Informe I. 

 
     

Se aprueba y envía a Comisión Directiva. 

 
     
  4  

Con fecha Agosto/10, la Comisión Asesora/Evaluadora eleva 
     el Informe II Ingresos y Cambio de Grado. 

 
     

Se aprueba y enví a Comisión Directiva. 

 
     
  5  

Con fecha Agosto/10, la Comisión Asesora/Evaluadora eleva el 
     Informe de Re-evaluaciones de investigadores (2010). 

 
     

Se aprueba y envía a Comisión Directiva. 

 
     

  6  

En carta fechada 20/7/10, Andrés Goldman (Dra. A. Geisinger) 
     solicita recibir una segunda alícuota como estudiante, dado que no la 
     solicitó en 2009 porque estuvo desvinculado. Desde el presente año se 
     ha revinculado con la Dra. Geisinger como orientadora. 



 
     

Se le informa que no está en condiciones reglamentarias en PEDECIBA Central (que es quien otorga 
las alícuotas); y el Area ha dado históricamente una alícuota, que ya ha recibido. 

 
     

  7  

En carta de agosto/10, la Dra. M. Pedemonte solicita se autorice la 
     utilización de u$s 824 de su alícuota, para concurrir al Congreso de la 
     Federación Latinoamericana de Sociedades de Sueño (FLASS), a realizarse 
     en Quito en el mes de setiembre/10. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
     
  8  

El Dr. J. Cristina en carta fechada 17/8/10, solicita 
     autorización para utilizar su alícuota investigadores para cubrir los 
     gastos de pasaje (Barcelona-Montevideo-Barcelona) de la Dra. Rosa Pintó, 
     co-directora de la tesis de Lucía D'Andrea. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
     
  9  

(ver acta 12/8/10, punto 2.8) Con fecha 20/8/10, el Dr. E. Morelli 
     informa que le es imposible concurrir a esas actividades por lo que solicita usar su 
     alícuota para asistir al curso de postgrado en Entomología Forense en 
     la Universidad de Quilmes (Argentina) del 1 al 5 de noviembre/10. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
    La Mag. Rojas se retira de la sesión. 

  10  

En nota fechada 23/8/10, el Dr. S. Martínez solicita 
     autorización para utilizar la alícuota tesista de Alejandra 
     Rojas, para solventar los gastos de su asistencia al "X Congreso Argentino 
     de Paleontología y Bioestratigrafía" y el "VII Congreso 



     Latinoamericano de Paleontología", a celebrarse en La Plata (Argentina), 
     del 20 al 24 de setiembre/10. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
    La Mag. Rojas ingresa a la sesión. 
  11  

La Dra. P. Oliver en correo electrónico del 23/8/10, solicita 
     autorización para utilizar su alícuota para cubrir gastos de 
     estadía vinculados a su visita científica al Centro PET de Uppsala 
     (Suecia), del 30 de agosto al 17 de setiembre/10. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
     
  12  

El Dr. F. Pérez Miles en carta fechada 26/8/10, solicita 
     autorización para que Ma. J. Albo utilice parte de su alícuota tesis, 
     para financiar su participación en el "13th Behavioral Ecology 
     Congress" (Perth, Australia) que se realizará del 26 de setiembre al 2 de 
     octubre/10. 

 
     

Se aprueba y se recuerda que deberá rendir con la totalidad del monto de la alícuota en boletas 
(fecha rendición alícuota: 29/10/10). 

 
     
  13  

(ver res. 3.1. de presente acta) En correo electrónico del 20/8/10, la 
     Dra. M. Hortal solicita se le concedan tres días más del cierre 
     del llamado a Eventos Científicos, a fin de presentar una propuesta. 

 
     

Se aprueba. 

 
     

  14  

En correo electrónico del 23/8/10, el Dr. P. Inchausti comunica 
     que la subárea Ecología se ha reorganizado, formando una 



     Comisión Coordinadora formada por los Dres. D. Naya, D. Lercari, F. 
     García Rodríguez, D. Calliari y él mismo. Se ha elegido un nuevo 
     Coordinador (Dr. P. Inchausti) y coordinador alterno (D. Naya), éste 
     último asistirá a la Comisión de Maestrías. 

 
     

Se toma conocimiento y se informa a Secretaría Académica. 

 
     
  15  

(ver acta CCA 29/7/10, punto 4.1) En correo electrónico del 25/8/10, 
     Javier Lenzi informa que no va a hacer uso del dinero que le fue otorgado para 
     asistir al congreso, debido a que no ha podido conseguir fondos extra para cubrir el 
     resto de los gastos necesarios. 

 
     

Se toma conocimiento y se informa a la Secretaría Académica. 

 
     
  16  

(ver acta CCA 29/4/10, punto 2.12) En correo electrónico del 23/8/10, 
     Bruno Manta renuncia al apoyo económico que le fue otorgado para 
     asistir al meeting, en virtud que los organizadores del evento le financiaron 
     completamente su traslado y los gastos de estadía y viáticos. Asimismo 
     agradece el apoyo del Programa. 

 
     

Se toma conocimiento y se informa a la Secretaría Académica. 

 
     
  17  

(vera cta CCA  29/7/10, punto 4.1) En carta del agosto/10, Valentina 
     Franco solicita autorización para postergar la fecha de realización 
     de la pasantía en el exterior hasta abril-mayo/11, en virtu que está 
     atravesando problemas familiares graves de salud, que le impiden ausentarse del 
     país por un período aún no determinado. 

 
     

Se aprueba. Se informará a la Secretaría Académica que no gestione la financiación hasta el año que 
viene. 

 
     

III Asuntos varios



  1  

Llamado a Eventos Científicos 2011: 

 
     

Se resuelve extender el plazo de presentación de postulaciones hasta el 30 de setiembre/10. 

 
     
  2   
     

Se resuelve modificar el actual horario de Isolina Plata (de 10 a 15:30 hs.), extendiéndolo a partir del 
1º de setiembre, al horario de 10 a 18 hs. por un mes; a fin de encargarse de las tareas extras de la 
Secretaría de postgrados, en el período de transición de los datos de los estudiantes del Area, a la 
Bedelía de la Facultad de Ciencias. 

 
     
  3  

En forma oral la Dra. C. Viera solicita se preste a la Sección 
     Entomología, la mesa de reuniones perteneciente a PEDECIBA. 

 
     

Se aprueba el préstamo. 

 
     
  4   
     

Con motivo del retiro de Graciela Bocage, el CCA invita a participar de un brindis de despedida el día 
viernes 3 de setiembre, a las 12:30 hs. en la Sala de Seminarios 2 (Facultad de Ciencias). Se invitará 
a investigadores y estudiantes. 

 
     
  5   
     

Se resuelve nombrar al Dr. F. Alvarez como delegado del CCA a la Comisión Directiva, responsable 
de la mejora de la gestión. 

 
     


